
ATA - CONSEG CENTRO – Reunião de 24/09/2011  

Presidente: Fábio Gerevini 

 
 

Data:  24 de Setembro de 2012 
Local:  OAB – Santo André 

Av. Portugal, 233 - Centro 
Santo André – SP - Brasil 

 

 
Às 19:00 horas do dia 24/09/2011, estiveram presentes na sede da OAB 

Santo André  as seguintes autoridades: 
 
 
Polícia Militar do Estado de São Paulo:  Cap. Ariel 

 

Polícia Civil do Estado de São Paulo:   Dr. Lupércio A. Dimov. 

 

Prefeitura Municipal de Santo André:   Sra. Elisabete 

 

Conseg – Centro:      Sr. Eduardo Chiconello 

 

 

Os trabalhos foram presididos interinamente pelo Sr Eduardo Chiconello – 1º 

Secretário do Conseg Centro em razão do Sr. Fabio Geverini – Presidente, estar 

apresentando o Projeto Vizinhança Solidaria ao Conseg de Bragança Paulista. 

 

Abertura dos trabalhos com os agradecimentos aos presentes e aos membros natos 

do CONSEG e justificou a não realização da reunião do mês de setembro devido a 

falta de energia na região central da cidade. Fez um breve relado do caso e 

menções as eleições municipais solicitando o voto consciente da população.  

 

Como representante da Polícia Militar do Estado de São Paulo, o Cap. Ariel se 

apresentou e agradeceu a todos pela presença em nossa reunião e ficou a 

disposição. Solicitou aos presentes a indicação de tutores das placas do Projeto 

Visinhaça Solidaria e a troca de algumas placas que foram destruídas. Solicitou 

ainda que fosse agendada uma reunião com os tutores das placas já instaladas. 

Passou uma breve estatística sobre os números de dos delitos na região e disse 

estar aumentando as ações no bairro Valparaiso pelo aumento no roubo de 

veículos, por fim solicitou que os tutores do projeto Vizinhança Solidaria 

compareçam As reuniões.  

 

Como representante da Polícia Civil do Estado de São Paulo, o Dr. Lupércio Dimov 

se apresentou e agradeceu a todos pela presença em nossa reunião e falou sobre o 

o bom trabalho da PM na Favela do Gamboa e sobre a conclusão do caso Lore, 

sugeriu um encontro dos distritos e policias para ações conjuntas e sobre os 

números positivos no setor de investigação no 1º DP, quis ainda deixar registrado a 

parceria com a Prefeitura em relação a liberação de vagas no pátio de veículos. 

  

Feitos os comentários pelas autoridades mencionadas, o Sr. Eduardo fez a entrega 

de placa de reconhecimento aos trabalhos do CGM Rogério Nobelia e so0licitou que 

se consta em ata o não comparecimento do munícipe que reclamou sobre as 

homenagens prestadas aos policias na cerimônia de eleição dos membros do 

Conseg para o Biênio 2012/2014 dando o caso por encerrado.  



Vice Presidente passou a palavra aos presentes que se manifestaram com breves 

relatos quanto as notificações anexas ao original desta ata e serão respondidas o 

mais breve possível com retorno final em nossa próxima reunião. 

 

Entre elas:  

 

Caso Vila Bastos / Vila Alice no cruzamento das ruas Jose Amazonas com Xavier 

Marques que esta devidamente sinalizado porem os motoristas não estão 

respeitando. Ocaso foi passado de imediato a Sra. Elizabete que ira tomar as 

providencias de fiscalização.  

 

Caso Valparaiso onde moradores disseram que a situação com relação a segurança 

esta muito ruim não concordando com os números apresentados pela PM, disse não 

haver policiamento no local e sobre o mal atendimento no 1º DP para confecção de 

BO que por excessiva demora muitos não o fazem. Outro morador do bairro disse 

haver focos de pessoas suspeitas por todos os locais inclusive com cobrança de 

pedágio por alguns bandidos. Outro morador solicitou a instalação de base 

comunitária e policiamento 24 Horas com pelo menos 2 viaturas. O Cap. Ariel disse 

que o policiamento esta sendo feitos mas ações serão tomadas e também um maior 

policiamento. O Dr. Lupercio disse que a demora se da pela alta demanda no DP 

que também atende outros distritos da região. 

 

O Sr, Eduardo solicitou aos moradores a ida ao batalhão para conversa com o Cap. 

Ariel para sugestões de ações no bairro. 

 

Alguns moradores solicitaram informações sobre a atividade delegada que foi 

respondida pela Sra. Elizabete dizendo ainda não estar aprovada mas, trará mais 

informações na próxima reunião. 

 

Com a palavra a Sra. Debora do Conselho tutelar relatou sobre casas assaltadas 

com  freqüência na área do batalhão tático dizendo que a região esta a mercê de 

bandidos e com muitos usuários de drogas e que após a operação na favela do 

Gamboa o conselho tutelar foi proibido de entrar no local impossibilitando os 

trabalhos do Conselho e solicitou a ajuda das policias e que também já levou esta 

solicitação aos outros Conseg´s do município. 

 

A Sra. Elizabete agradeceu a homenagem ao CGM e quis registrar uma homenagem 

ao Inspetor Mesquita que faleceu a dias vitima de Infarto. 

 

Com a palavra, o Sr. Eduardo comentou sobre a importância dos trabalhos do 

CONSEG e das ações que cada um pode adotar para prevenção. Convidou a todos 

para a próxima reunião e que tragam alimentos não perecíveis que serão 

encaminhados a “Casa do Jardim” entidade apoiada por este CONSEG. 

 

 

Não havendo mais nada a ser apresentado entre os presentes, eu, Eduardo 

Chiconello, agradeço a presença de todos e dou os trabalhos por encerrado as 

20:30 Hs. 

 

 

 

 

 

_________________________    ______________________ 

Conseg – Centro      Conseg - Centro 

Eduardo Chiconello      Vandelrei Duarte José 

1º Secretário Diretor Social    


